



## Les Trois Mousquetaires - D'Artagnan en Argent

### Détails

Poids	13 grammes
Pureté / titre	333.00 ‰
Diamètre	0 mm
Pays	France
Valeur faciale	
Métal	Argent



### Description

## La Monnaie de Paris

La **Monnaie de Paris** est l'une des institutions les plus anciennes et prestigieuses de France, chargée de frapper la monnaie et de produire des médailles, des objets d'art et des pièces commémoratives.

En plus de son rôle de fabrication monétaire, la Monnaie de Paris est également un lieu de création contemporaine, collaborant avec des artistes et des designers pour concevoir des pièces uniques qui allient tradition et innovation.

Elle joue un rôle clé dans la préservation du patrimoine monétaire français tout en s'adaptant aux évolutions du marché et aux nouvelles technologies.

## Caractéristiques de la pièce Les Trois Mousquetaires - d'Artagnan en Argent

La pièce **Les Trois Mousquetaires - d'Artagnan en argent** créée par la Monnaie de Paris est un hommage à l'un des chefs-d'œuvre littéraires d'Alexandre Dumas.

De plus, celle-ci capture l'essence de ce personnage intemporel, à la fois fougueux, loyal et héroïque.

Dans le roman, d'Artagnan est un personnage charismatique, qui passe de jeune recrue naïve à un mousquetaire expérimenté et respecté, formant avec Athos, Porthos et Aramis un quatuor légendaire. Sa fougue, son courage, et sa capacité à toujours se relever après chaque échec, font de lui une figure héroïque, aussi bien dans la littérature que dans l'histoire de France.

Entre ses duels épiques, son amitié indéfectible avec ses compagnons, et son parcours

# GODOT & FILS

DEPUIS 1933

dans les rues de Paris, cette pièce honore le personnage tout en célébrant l'esprit d'aventure, de bravoure et de justice qui le définit, un véritable hommage à l'un des plus grands héros de la littérature et de l'histoire.

En ajoutant cette pièce à votre collection, vous célébrez une œuvre qui a su traverser les âges et franchir les frontières.

## Avers

L'avers de la pièce met en avant un portrait raffiné de d'Artagnan, qui incarne le jeune gascon ambitieux et courageux.

Son légendaire chapeau à plume, signature de son style, lui confère un air de panache et symbolise ses origines provinciales mêlées à son désir de gloire et de reconnaissance.

De plus, il est représenté en tenue de mousquetaire, arborant une épée levée, prête à être dégainée pour défendre son honneur, celui de ses compagnons et du roi.

Cette illustration reflète son tempérament impétueux, toujours prêt à se battre pour ce qu'il estime juste.

## Revers

Le revers arbore la valeur faciale de la pièce entourée de deux branches, l'une de chêne, l'autre de laurier, qui évoquent le sigle de l'Euro.

L'ensemble du motif du revers est encadré par « République Française » ainsi qu'un assemblage de traits représentant l'Hexagone.